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Protokoll  
der Vorstandsitzung vom 28. Juni. 2006 im Rest. Kapellhof in Tuggen 
 
 
Teilnehmer:    Entschuldigt: 
René Lüchinger   Andreas Sudler 
Thomas Fichter   Cyril Knecht 
Josef Eugster     
Patrick Kern 
Urs Lenz 
Cornel Alpiger 
Erwin Marmed 
 
 
 
Beginn:    Ende:  
20.20 Uhr    22.30 Uhr 
 
 
1. Begrüssung:  
 
Josef Eugster begrüsst alle, insbesondere Erwin Marmed, Thomas Fichter und eröffnet die 
Vorstandsitzung. Er entschuldigt sich für die Terminverschiebung.  
 
2. Protokoll der letzten VS ( Vorstandsitzung)  
 
Das Protokoll der letzten VS wird genehmigt.  
Patrick Kern wird für die saubere Erstellung gedankt. 
 
3. Protokoll der GV vom 3. März 2006 
 
Thomas Fichter, Erwin Marmed sind wie an der GV06 abgemacht an der jetzigen VS erschienen. 
Es wird hauptsächlich die Veränderungen des Vorstandes besprochen, welches im nächsten 
Traktandum beschrieben wird. 
Es gibt keine Einwände zum Protokoll und wird genehmigt. 
 
 
4. Präsident und Vorstand 
 
An der nächsten VS werden die Mutationen im Vorstand behandelt. 
Es wird angenommen, das Andreas Sudler aus dem Vorstand austritt, da sein altes Amt durch 
Cornel Alpiger übernommen ist. 
Des weiteren werden die Neuen nochmals gefragt ob sie dem Vorstand def. Beitreten möchten, 
damit sie an der nächsten HV dem Verein vom Vorstand vorgeschlagen werden können. 
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5. Flyer Eidg. Dipl. Mechanikermeister  
 
Urs Lenz verteilt die jetzt noch gültigen Flyer und erklärt ihr Ziel und Zweck. 
Die an den Vorstand vorgängig abgegebenen Vorschläge des Neuen Flyers werden in einer regen 
Diskussion besprochen. 
 

- Evt. andere MM Vereine / Sektionen einbeziehen?    
kann zu einem Späteren Zeitpunkt, wenn der Flyer besteht in betracht gezogen  werden. 
 

- Ist der Titel des Flyers zu sehr auf den Verein und nicht auf den Beruf MM ausgelegt? 
 Es wird vorgeschlagen, dass mit Markus Suter,  die Aufmachung besprochen wird. 

Er wird deshalb auch an die nächste VS eingeladen um sein Know-how einfliessen zu 
lassen.  
 

- Die Fotos werden durch neue Ersetzt. 
 
- Die Mitglieder des Vorstandes überlegen sich bis zur nächsten Sitzung was noch alles am 

Text anzupassen ist, oder fehlt. 
 

- Urs Lenz kennt ein Fertigungsbetrieb, der sich für Fotos zur Verfügung stellen würde. 
 

- Ein prof. Fotograf könnte Urs Lenz auch organisieren, der würde aber etwas kosten. Der 
Preis ist aber noch nicht bekannt. 

 
 
6. Jahresprogramm 2007 
 
Es wird vorgeschlagen, dass nach einem Anlass wie z.B. der Besuch der Hydro man sich in einem 
Restaurant oder an einem andern gemütlichen Ort trifft. 
Dies wäre dann ein schöner Abschluss und es fördert den Zusammenhalt untereinander. 
 
Vorschläge für das Jahr 2007 

- Cedes    Landquart  
- Blum    Österreich 
- Frismag   Thurgau 
- Schifffahrt   evt. Für HV/GV  
- Schützengarten  St. Gallen 
- Hilti    Liechtenstein 
- SFS    Heerbrugg  
- Hartchrom   Thurgau 
- Weidmann   Rapperswil 
- Hofstetter   Küssnacht am Rigi 
- Gonzen   Sargans 
- Fazer    Thurgau 
- Wanderung   Weesen – Quinten 
- Benninger   Uzwil 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Vse.doc 

7. Diverses und Umfrage 
 
Sepp Eugster  - von der Sektion Zürich noch keine Antwort. Er fragt nochmals nach. 
   E-Mail von W. Baumgartner wurde zur Kenntnis genommen. 
 
Sepp Eugster  - Eintritte:   Lukas Lehmann 

 - Austritte:  Gottfried Graf 
 

Thomas Fichter - Fragt nach ob es möglich ist mehr Daten der Mitglieder zu erfassen um          
einen Wissenspool zuschaffen. ( Know-How Träger erkennen) 

 
Cornel Alpiger - Postkonto ist gelöscht. Alle Konten sind neu auf der SGKB. 
 
Urs Lenz  - Was geschieht mit dem MM Wein? Es wurde ausgemacht, dass die 

nächste Vorstandsitzung in Maienfeld bei Urs Herrmann stattfindet. 
  Damit der Wein neu verhandelt werden kann. Preis / Qualität   
 
Patrick Kern               - Um unnötige Anreisezeiten für die meisten VS Mitglieder zu vermeiden,  

sollte ein neuer Standort gesucht werden. Vorschläge sind gesucht.  
 
Allg.  - Anschriften der Mitglieder müssen kontrolliert werden. An der nächsten HV 

muss bei den Mitliedern nachgefragt werden. 
  Der Grund ist: Cyril Knecht wurde per Mail nicht erreicht. 
   
 
 
Die nächste Vorstandsitzung ist am 20. September 20 06 in Maienfeld  
 
 
 
 
 
Der Protokollführer 
 
 
René Lüchinger 
 
 
 
 
 
Geht an :  alle Vorstandmitglieder 
  Markus Suter 
  Cyril Knecht 
  Thomas Fichter 
  Erwin Marmed 


